
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～夢を育み、住み続けたい「藤の花咲く藤の里」～

藤里振興会だより１月号 
藤里振興会 藤里地区センター   令和２年 12月 24日（木） 発行 

藤里振興会ホームページ 「藤の花咲く藤の里」http://fujisatotikushinkoukai.jimdo.com/ 

江刺藤里字上長沢 27  電話・fax 0197-39－3127  Ｅ-mail : fujishin@pup.waiwai-net.ne.jp 

 

藤里地区 
人口・世帯数 

令和２年 11月 30日現在 

  （前月比） 

人 口：1,351人 （－4） 

男 性： 662人 （-1） 

女 性： 689人 （-3） 

世帯数： 510戸（＋１） 

卓球大会中止の 
お知らせ 体育振興部 

 1 月 31 日（日）に予定して

おりました「卓球大会」は、コ

ロナウイルス感染拡大防止のた

め中止となりました。 

環境保健部 

 12 月４日（金）令和２年度岩手県公

衆衛生功労者表彰伝達式が江刺総合

支所にて行われ、藤里地区からは及川

良直さん（８区）が岩手県公衆衛生組

合連合会長表彰を受賞しました。 

 10 月 30 日（金）奥州市公衆衛生

組合連合会長表彰状及び岩手県公

衆衛生組合連合会胆江支部長表彰

状贈呈式が江刺総合支所にて行わ

れ、藤里地区から及川公さん（６区）

菊池稚子さん（６区）菊池美喜子さん

（７区）が受賞しました。 

受賞おめでとうございます。 
２列目右から菊池美喜子さん、菊池稚子さん 

振興会より 令和３年度 
振興会費について 

 12月８日（火）の振興会役員会

において、令和 3年度に限り振興

会費を 2,000円減額し、6,000円

とすることを決定しました。 

藤の花咲く藤の里づくり 
プロジェクト始動 

「藤の花咲く 藤の里」をもっと広く地区内外の方にＰＲし、藤里

の美しい景色を見にいただくため藤の里づくりの検討委員会を

立ち上げました。 

委員の皆さんよろしくお願いいたします。 

 

＊検討委員会の皆さん＊ 

委員長 及川  力さん(5区) 

委  員 佐藤利博さん(1区) 

委  員 千田  稔さん(3区) 

委  員 及川純一さん(4区) 

http://fujisatotikushinkoukai/
mailto:fujishin@pup.waiwai-net.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元気に活動中です！！～第８区自治会の活動をご紹介♪～ 

 
 11月 22日（日）旧藤里中学校昭和 41年

度卒業生より古希の記念にハナミズキの苗木

2 本を藤里地区センター構内に植樹していた

だきました。卒業生代表の及川公さん（６区）

は「環境美化に役立ててほしい。春には白と

ピンクの花が咲くことを期待してください」

と語っていました。 

11月 25日（水）江刺コミュニティセンター

にて令和２年度江刺金婚を祝う会が開催され、

藤里からは及川良直さん、典子さん夫妻が出席

しました。良直さんは「いつの間にかこの年齢

になりました。そして、健康と信頼が長続きし

ました。」語っていました。 

来春に開花 
～古希記念苗木の植樹～ 

二人で歩んだ半世紀 
～令和２年度江刺金婚を祝う会～ 

11月 30日（月）第８部

落館にて踊りっこ鑑賞会が

開催されました。コロナ禍

で住民同士の交流が思うよ

うに行かない状況が続いて

いる中、自治会と老年部、セ

ーフティネット会議がタッ

グを組み、踊りっこ鑑賞会

の開催となりました。鑑賞

会では「秋桜（コスモス）会」

の皆さんに踊りを披露して

頂き大変盛り上がりまし

た。 

    

11 月 10 日（火）奥州市総合福祉センターにて第 51

回岩手県老人クラブ連合会長表彰伝達式が行われ、藤

岩手県老人クラブ 
連合会長表彰受賞！！ 

里老年部が団体の部

で表彰されました。長

年に亘り開催している

老年大学や世代間交

流等が評価され今回

の受賞となりました。授

賞式には老年部長の

及川勝正さん（５区）

が代表として出席しま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥州市より 

委員研修会を開催しました。 

今年は２年に１度の藤里地区文化祭を開催することはできませんでし

たが、ミニ作品展では地域の皆様の素晴らしい作品を展示させていただ

きました。ご協力をいただきありがとうございました。 

 地域の皆様に支えられ無事に年末を迎える事が出来、地区センター職

員一同大変感謝しております。来年も地域のお役に立てるよう頑張って参

りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 なお、地区センターは年末年始（12月 29日から１月 3日まで）休館と

なります。 

 それでは皆様、良いお年をお迎えください。 

藤里地区センター 職員一同 

今年もお世話になりました。 
ありがとうございました。 交通安全委員会・母の会 

 11月 28日（土）婦人部では、今年度の委員

研修会として、水沢・真城地区振興会ちーむや

なぎ（仮）さんのご協力をいただき、「惑う～

After the Rain～」プレ上映会を開催しまし

た。上映終了後、委員の皆さんと映画をみた感

想や地域住民を対象とした上映会にむけて課

題や問題点等を出し合い検討をしました。 

 次年度以降、本上映会の実現を目指し、婦人

部の中で検討をしていきたいと考えています。 

婦人部 

地区内パトロール実施 
 12月 16日（水）年末年始地区内パトロールを防

犯委員と伊手駐在所小山巡査長の７名で実施しまし

た。 

 毎年、年末年始にかけて詐欺や空き巣等の被害が増

加します。お金に関わる電話、身に覚えのないハガキ

が届いたら、一人で悩まず、家族や友人、警察等に相

談し、詐欺に遭わないように心がけましょう。 

 委員の皆さん、大雪の中、参加いただきありがとう

ございました。お疲れ様でした。 

 12月６日（日）午前８時半から冬の交通事故

防止県民運動の一環として交通安全委員・母の

会合同の地区内活動を行いました。カーブミラ

ー清掃やのぼり旗の交換作 

業等。寒い中、委員の皆さ 

ん、お疲れ様でした。 

防犯委員会 

のぼり旗をリニューアル 
 

ちーむやなぎ（仮） 

代 表 佐藤永匤さん(右) 

事務局 井面 宏さん(左) 

生活安全部 冬の地区内活動のご紹介 

令和 2年江刺地域 

新年交賀会中止の 

お知らせ 

 

市では例年、年明けに

開催している江刺地域

新年交賀会を新型コロ

ナウイルスの感染拡大

を受け取りやめること

としました。 



 

 

日 曜 内  容 場  所 備 考 

４ 月 仕事始め   

６ 水 江刺南民生児童委員協議会 藤里地区センター 13：30 

11 月 成人の日   

12 火 移動図書館   

28 木 定例行政区長会 藤里地区センター 14：00 

30 土 生涯学習部 

親子ふれあい凧揚げ大会（予定） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ごみ・リサイル収集日  
燃えるごみ 

４、７、11、14、18、21、 

25、28(月・木曜日) 
 

燃えないごみ 

６(第１水曜日) 
 

資源回収 

29(第５金曜日) 
 

プラ類のみ 

15(第３金曜日) 

重要文化財を見に行こう！ 
浅井智福愛宕神社の収蔵庫にある重要文化財・木

造兜跋毘沙門天立像４体の無料公開をします。 

【場 所】 

浅井智福愛宕神社 収蔵庫 

【日 時】 

令和３年１月１日(金)０時～17時まで 

皆様、是非足をお運びください。 

藤里地区センターでは、「令和２年度江

刺甚句まつり 40歳年代連輝粋会」さんの

オリジナルクオカードの取扱いを窓口で

行います。今回のデザインは藤里が誇る宝

「木造兜跋毘沙門天立像」です。窓口での

取扱いは年明けからとなります。詳しい日

にち等が決まり次第、お知らせいたします

ので、もう少々お待ちください。 


